

**U**  
**ervent de leur pour voler**  
LUXEMBOURG - Samedi, un habitant a abordé un habitant omniarmes, prétextant un enfant devant WC. La victime a vite aperçu que les suspects avaient disparu.

**sez pas votre ns surveillance**  
LUXEMBOURG - Ces derniers jours, au moins six vélos ont été volés dans les parties résidentielles de plusieurs communes. La police conseille aux habitants de ne pas laisser leurs vélos à l'extérieur des antivol.

**ducteur fonce policiers**  
LUXEMBOURG - Hier, un conducteur de camion a accéléré, blessant un policier au genou. Le conducteur a été interpellé.

## Bruxelles en deux heures?

**LUXEMBOURG - Un train plus performant vers la capitale belge pourrait être mis sur les rails d'ici 2017.**

Et si on facilitait les déplacements en train de Luxembourg à Bruxelles? La question a été évoquée vendredi lors d'une rencontre entre le ministre luxembourgeois du Développement durable et des Infrastructures, François Bausch (Déi Gréng), et le secrétaire d'État Camille Gira avec le ministre wallon de l'Environnement, de l'Aménagement du territoire et de la Mobilité, Philippe Henry.

François Bausch a rappelé «l'importance cruciale» pour le Grand-Duché de l'axe ferroviaire Bruxelles-Luxembourg. «Nous avons prévu des

investissements de 42 millions pour le renouvellement des postes directeurs entre 2013 et 2015, et de 60,8 millions pour la réélectrification de la ligne entre 2014 et 2016», a notamment rappelé le ministre.

Celui-ci verrait d'ailleurs d'un bon œil une amélioration de la desserte entre les capitales belge et luxembourgeoise, puis jusqu'à Strasbourg. Il a plaidé pour la mise en place de trains performants entre Bruxelles et Luxembourg, «qui pourraient réduire le temps de ce trajet à environ deux heures». Une correspondance pourrait ainsi être mise en place à l'horizon 2017 pour relier plus facilement les trois capitales européennes, avec ces trains entre Bruxelles et Luxembourg, puis le TGV Luxembourg-Strasbourg.

**Jérôme Wiss**



**Il faut actuellement trois heures environ pour rejoindre Bruxelles-Midi.**

## Les tarifs luxembourgeois en Belgique?

Les ministres wallon et luxembourgeois ont également parlé des questions des tarifs des trains entre le Grand-Duché et la Belgique. François Bausch évoque ainsi la possibilité d'étendre la tarification luxembour-

geoise jusqu'à la première étape belge, si la question du financement peut être réglée avec la Belgique. Ce serait un moyen d'inciter les frontaliers à utiliser le train. Le billet de train coûte 2 euros au Luxembourg.